
2  (第65回-運營委員會第1次)

  

니다.

【의회사무국 예산안 규모】

(단위 : 천원)

·································································

  이상으로 의회사무국 소관 ’99년도 추경예

산(안)에 대한 검토보고를 마치겠습니다.

○委員長  柳琅烈  수고하셨습니다.

  예산안 책자를 펴 주시기 바랍니다.

  예산안 책자 편성순서대로 세출부문 예산안 

59페이지부터 심사하겠습니다.

  질의하실 위원 계시면 질의하여 주시기 바

랍니다.

  질의하실 위원이 안 계시면…

    (거수하는 이 있음)

  박정자 위원님.

○朴貞子  委員  박정자 위원입니다.

  60페이지에 보면…

○委員長  柳琅烈  60페이지는 지금…

○朴貞子  委員  아직 안 했어요?

○委員長  柳琅烈  예.

  60페이지까지 질의해 주시기 바랍니다.

○朴貞子  委員  이동전화기 1대 구입하는데 

56만원이 필요합니까?

○委員長  柳琅烈  50만 6,000원.

○朴貞子  委員  50만 6,000원이?

○事務局長  金成鶴  방금 말 드린 바와 같

이 이동전화기는 의정활동에 필요해서 우리 

직원들이 따라갔을 때 급히 연락할 필요가 있

을 때 쓰기 위해서…

○委員長  柳琅烈  1대 가격이 50만 6,000원

이냐는…

○朴貞子  委員  가격을 묻는 거예요.

○事務局長  金成鶴  당초에 저희들이 업체로

부터 견적을 받았을 때 50만 6,000원이 됐습

니다. 지금 현재는 이 가격이 많이 다운

(down)이 됐다고 합니다.

  예산을 주시면 저희들이 구입할 때는 최저

가격으로, 최고 싼 것으로 구입하도록 하겠습

니다.

○郭熙觀  委員  요즘 1만원이나 공짜로 주는 

것도 많아요.

○委員長  柳琅烈  그러면 우리 위원님들 이

동전화기 구입에는 별 이의가 없으시고…

○朴貞子  委員  없습니다.

○委員長  柳琅烈  가격만 문제가 된다고 이

해해도 되겠습니까?

○朴貞子  委員  가격만 현 시가대로 구입하

기 바랍니다.

○事務局長  金成鶴  그렇게 하겠습니다.

○朴貞子  委員  이상입니다.

○委員長  柳琅烈  수고하셨습니다.

  또  질의하실 위원 계시면 질의하여 주시기 

바랍니다.

    (「없습니다」하는 이 있음)

○尹泰鳳  委員  뭘 질의하라는 겁니까?

○委員長  柳琅烈  59페이지와 60페이지 질

의하실 위원 계시면…

    (「없습니다」하는 이 있음)

  더  이상 질의하실 위원이 안 계시면 구의회

사무국에 대해서 심사를 종료하고 표결하도록 

하겠습니다.

  의사일정 제1항 ’99회계연도제1회추가경정

예산(안)중운 위원회소관예산(안)에 대하여 

구청 원안대로 의결코자 하는데 이의 없으십

니까?

    (「이의 없습니다」하는 이 있음)

  가결되었음을 선포합니다.

  이상으로 오늘 회의를 마치겠습니다.

  위원 여러분! 그리고 관계공무원 여러분!

  수고 많으셨습니다.

  산회를 선포합니다.

(13時 33分  散會)
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○出席委員(9名)

   柳琅烈  朴南五  郭熙觀  柴鍾德  姜斗錫

   尹泰鳳  李萬植  李鍾海  朴貞子

○出席專門委員

   宋  成   萬

○出席公務員

   議會事務局長    金   成   鶴

   議 政  擔  當     李   喆   範

구    분 추경예산(안) 기정예산액 증△감 비고

합    계 1,220,021 1,186,471 33,550 2.83%
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